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TOMO DE BATALLA: SYLVANETH
NOTAS DEL DISEÑADOR, JULIO 2022
Las siguientes aclaraciones son un complemento para el Battletome: 
Sylvaneth. Las presentamos como una serie de preguntas y 
respuestas; las preguntas se basan en las que nos hacéis los jugadores 
y las respuestas provienen directamente del equipo de diseño de 
reglas, quienes explican cómo deberían aplicarse las reglas de 
acuerdo con su intención. Estos comentarios ayudan a crear un 
“campo igualado” para las partidas, pero los jugadores siempre son 
libres de debatir las reglas antes de empezar la partida y de pactar 
cambios en las mismas si lo prefieren (lo que habitualmente se conoce 
como “reglas de la casa”).

Dado que estos comentarios se actualizan periódicamente, cuando 
se hacen cambios se destacan en color magenta. Cuando aparezca 
una nota junto a la fecha (p. ej. “Revisión 2”), implicará que tiene una 
actualización local, presente solo en ese idioma, para puntualizar 
alguna traducción u otra corrección menor..

P: ¿La habilidad “Corona frondosa” de la Dama de las Enredaderas 
les da las unidades amigas completamente dentro del alcance el 
beneficio de cobertura?
R: No.

P: ¿Es una Arboleda silvestre despertada lo mismo que una Arboleda 
silvestre (reglas básicas, 17.1.4)?
R: Sí.

P: ¿La habilidad “Corona frondosa” de la Dama de las Enredaderas 
permite que las unidades amigas completamente dentro del alcance 
de los efectos (p. ej., los de los rasgos de batalla “Lugares de poder” 
y “Desde las profundidades del bosque”), como si estuvieran 
completamente dentro del alcance de una Arboleda silvestre o un 
elemento de terreno frondoso?
R: Sí.

P: ¿Puedo desplegar una unidad, que ha sido retirada del campo de 
batalla, con el rasgo de batalla “Desde las profundidades del bosque” 
completamente a 6" de la Dama de las Enredaderas?
R: No.

P: Una unidad que debe desplegarse completamente dentro de alcance 
de una Arboleda silvestre o o un elemento de terreno frondoso (p. ej., 
con la habilidad Incitar a la ira), ¿puede desplegarse completamente 
dentro del alcance de la habilidad “Corona frondosa” de la Dama de 
las Enredaderas?
R: No.

P: Hay habilidades en el tomo de batalla (p. ej., “Lugares de poder”) 
que requieren que una unidad esté completamente dentro del alcance 
de una Arboleda silvestre o un elemento de terreno frondoso. Si una 
unidad no está totalmente dentro del alcance de un único elemento 
de terreno frondoso o Arboleda silvestre, sino que algunas de sus 
miniaturas están completamente dentro del alcance de un elemento 
de este tipo, y el resto de miniaturas están completamente dentro del 
alcance de otro elemento de este tipo, ¿se considera que la unidad está 
completamente dentro del alcance?
R: No.
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